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総代会は何者か、総代会はどこへ行くのか

日時：5月 25日 ( 土 )13 時～
場所：大阪大学会館
総代 168名のうち 139名が議決に参加してくださいました！

そんな総代会が今年も開催されました！

　そこで開催されるのが総代会です！総代会では、生協から報告や提案（＝議案）の説明があり、組
合員の代表である総代が生協に直接意見を述べることができます。ここでの意見が生協に対するみな
さんの「意思」になります。つまり総代会は生協の最高意思決定機関なのです！

　生協は組合員の出資金によって運営されています。ですから、生協は組合員のみなさんの意思を反
映して運営する必要があります。意見を伝えるには色々な方法がありますが、やっぱり生の声を生協
に届けたいですよね？でも2万人以上いる組合員全員を１つの場所に集めることはできません。

第２号議案

2019 年度の
予算と計画に
ついて

第３号議案

監査規則に
ついて

第４号議案

出資範囲の
変更について

第１号議案

2018 年度の
報告と予算に
ついて

総代会はどこから来たのか、

2019 年度の予算は赤字
の見込みです。これはカ
フェテリアかさねの改修
工事、臨時のお弁当販売
などの影響です。

生協は豊中ローソンを運
営する「OUコープ」に
対して、2017 年度の開
業時に 500 万円の出資
を行いました。しかし初
期費用がかさみ、500万
円では運営できなくなっ
たため、生協は追加で
300万円の増資を理事会
で決定しました。
これは本来総代会にかけ
るべき内容であったた
め、現在OUコープに出
資している金額を上回る
ように今回の総代会で変
更しました。

2018 年度の決算は約
4,370 万円の黒字で
した。ファミール・吹田
DonDon、かさね、豊中ロー
ソンなどの新しい生協施
設の安定運営と新学期事
業の業績が伸びたことが
黒字の主な要因です。

第６号議案
新しい役員の
決定

第５号議案
理事の報酬に
ついて

かさねの完成予想図

第５号議案 第６号議案
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　今回の総代会で採決する 2018 年度の決算・
事業報告や 2019 年度の予算などの議案の説明
がありました。また、学生委員長による昨年度
の学生委員会活動報告や今年度の学生委員会方
針の説明もありました。

　分科会の後には、議案採決が行われました。
参加した総代の方々はそれぞれの議案に対
し、総代証を掲げて賛成、反対、保留の意を
示しました。採決の結果、第 1号～第 6号議
案は全て可決されました。

　総代会が終わった後には、総代の方々にお集
まりいただき、図書館下食堂で懇親会を開催し
ました。会場ではクイズ大会が開かれ、食事や
会話を楽しんでいただきました。総代どうしで
交流を深める貴重な機会となりました。

　議案説明の後は、アセンブリ―ホールに移動
して分科会が開催されました。分科会とは、少
人数のグループに分かれ、グループごとにあら
かじめ用意されたテーマで話し合う会議のこと
です。今回のテーマとしては、「購買の営業時間」
や「ひとことカードの認知向上」などがありま
した。総代や理事、生協職員といった様々な立
場の方が集まり、活発な議論が交わされました。

　2019 年度の総代会は 5月 25 日 ( 土 ) に大
阪大学会館で開催されました。当日は 32名の
総代の方にご出席いただきました。議

案
説
明

分
科
会

議
案
採
決

総代会の流れ

参加者の声

来年度の総代はアナタです！
みんなの立候補
待ってるぎー！組合員の代表、「総代」としてあなたの声を生協に届けてみませんか？

総代会開催日程：2020 年 5月下旬予定　
開催場所　　　：豊中キャンパス
立候補方法　　：「総代届」に必要事項を記入の上、各キャンパスの生協
　　　　　　　　総務部へ提出 (予定 )。
　　　　　　　　詳細は今後もお伝えしていきます。

資料がしっかりとしてい
て、生協の運営を実感で
きました。分科会では職
員さんと直接、意見交流
できて楽しかったです。
(法学部法学科・２年）

懇
親
会


